

AZ, 14.5.2014

Im Hochsauerland auf Hochtouren gelaufen

Ultra-Marathon Mirco Berner siegt mit Streckenrekord. Ehepaar Philipp auf Platz vier

Kempten/Bödefeld Der Hollenlauf in Bödefeld war für die Mirco Berner sowie das Ehepaar Anton und Simone Philipp ein besonderer Wettbewerb. Die Ultraläufer vom TV Jahn Kempten starteten für die Auswahl der Deutschen Ultramarathon Vereinigung (DUV). Diese veranstaltete im Rahmen des Hollenlaufs die internationale Talent Challenge. Über 20 Top-Ultraläufer aus den Niederlanden, Belgien und Deutschland nahmen daran teil. Sie kämpften auf der 67 Kilometer langen Strecke mit 1 500 Höhenmetern über den Rothaarsteig um Platzierungen. Für einen neuen Streckenrekord im Hochsauerland sorgte

Mirco Berner: Der 19-Jährige kam bei seinem ersten Lauf mit einer Länge von mehr als 50 Kilometern nach 4:42:05 Stunden als Sieger ins Ziel. „Sonst werden die Beine am Ende immer

schwer, aber heute wurden sie leichter“, sagte der Abiturient, der heuer auch schon den Halbmarathon in Kempten gewonnen hat.

Zum Wettbewerb: Nachdem es in der Nacht zuvor stundenlangen Regen und Gewitter gab, war die Strecke auf vielen Abschnitten nass, schlammig und teilweise sehr rutschig. Dennoch gab es die ersten vier Stunden ganz gute Rennbedingungen: Trocken und etwas kühl mit einer Temperatur von etwa acht Grad Celsius, danach fing es wieder an zu regnen und die Strecke verschlechterte sich stündlich. Mirco

Berner lief dennoch ein beherztes Rennen, was mit dem Gesamtsieg belohnt wurde. Wahrscheinlich wäre er sogar noch deutlich schneller gewesen, wenn er sich nicht zwei Mal verlaufen hätte. „Das hat mich ungefähr sieben Minuten gekostet“, sagt Berner. Stark in Form waren auch Simone und Anton Philipp, die jeweils den vierten Gesamtplatz belegten und die Mannschaftswertung komplettierten. Diese ging sowohl bei den Frauen als auch bei den Männern an Deutschland. Anton Philipp kam nach 4:57:18 Stunden ins Ziel, was zugleich den Sieg in seiner Altersklasse M45 bedeutete. Simone Philipp wurde in 6:15:32



Anton Philipp



Simone Philipp



Mirco Berner

Stunden Zweite in ihrer Altersklasse W40.

Die International Talent Challenge (ITC) ist eine Maßnahme zur Förderung des Spitzensportes. Sportler, die das Potenzial haben, innerhalb der nächsten drei Jahre die Nationalmannschaftsnorm zu erzielen, erhalten die Chance, erste internationale Erfahrungen zu sammeln sowie sich untereinander und mit der DUV zu vernetzen. Ziel ist die Teilnahme mit der Nationalmannschaft an den Weltmeisterschaften im 100-km-Lauf oder Ultratrail-Lauf. (ap, az)